SE REALIZA LA 4ª. CARRERA SOLIDARIA UNED BAZA CON UNA PARTICIPACIÓN ENORME DE CORREDORES ASÍ COMO UNA ESPLÉNDIDA COLABORACIÓN DE TODA LA CIUDAD DE BAZA

Este pasado sábado 16 de abril y desde las 17:30 horas de la tarde se realizó la "4ª. Carrera Solidaria UNED-Baza", este año a beneficio de AFEMAGRA, Asociación de Familiares y Enfermos Mentales del Altiplano de Granada. La Carrera Solidaria, organizada por el Centro Asociado a la UNED en Baza en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de la ciudad, así como con la participación de la Diputación de Granada y la Fundación Caja Granada, ha contado además, y como ya ha ocurrido en ediciones anteriores, aunque este año si cabe se ha incrementado, con la importante contribución de casi 50 empresas así como con el apoyo absoluto de los Medios de Comunicación de Baza y de la Comarca en general.

Como ya viene siendo habitual la salida y meta han estado en la sede del Centro Asociado a la UNED en Baza en la Avda. José de Mora.



También destacar que el evento se ha desarrollado con una gran implicación de toda la ciudad y con una gran participación de corredores, siendo aproximadamente cerca de 250 corredores en total. De esta forma, se ha conseguido una enorme participación, desarrollándose las distintas pruebas con una gran asistencia de público en general y con un ambiente formidable en todas ellas.

Los participantes han podido correr en las distintas categorías masculina y femenina, bien en la Absoluta con un recorrido de 8 Km, o en la Carrera Saludable con 4Km. Para los más pequeños las Categorías fueron desde los (500m) para la Categoría Benjamín y Alevín; Infantil (1000m).

Pero debemos recordar que el objetivo principal de esta carrera y de la UNED en general, es la de promover y fomentar los valores de solidaridad y de desarrollo personal, organizando, en esta ocasión, esta carrera a favor de la Asociación AFEMAGRA, para ayudar a personas que padecen alguna enfermedad mental a que tengan una mejor calidad de vida, y consiguiendo que la solidaridad con estas personas se convierta en un valor consciente y creciente en la sociedad actual y por supuesto en la UNED, a la vez que también sea un estímulo para la superación personal.



Antes de la entrega de trofeos en las distintas categorías intervino Dña. María José González Rubio, Presidenta de la Asociación de Familiares y Enfermos Mentales del Altiplano de Granada, quién destacó que esta Asociación es un espacio de intercambio de experiencias, conocimientos y relaciones personales para aquellas personas que padecen una enfermedad mental así como para sus familiares, y desde AFEMAGRA luchan por el derecho de estas personas a estar plenamente integrados en la sociedad, siendo su objetivo básico el de la mejora de la calidad de vida de las mismas. Del mismo modo, agradeció la iniciativa solidaria de la UNED.

Posteriormente se llevó a cabo la entrega de trofeos en las distintas categorías con la participación de D. Pedro Fernández Peñalver, Alcalde de la Ciudad y Presidente del Patronato del Centro Asociado a la UNED en Baza; Dña. Yolanda Fernández Moreno, Concejala de Cultura; D. Antonio Vallejo Magdaleno, Concejal de Deporte y Juventud; Dña. Mariana Palma Murcia, Concejala de Igualdad y Bienestar Social; así como Dña. Josefa Martínez Talavera, Directora del Centro Asociado Bastetano que agradeció la participación y colaboración de todos y destacó que los beneficios conseguidos serán destinados a la Asociación AFEMAGRA para que contribuya a la mejora de la calidad de vida de las personas con enfermedad mental y sigan en su camino hacia la inserción socio-laboral.



Los ganadores de las pruebas fueron los siguientes: En Categoría Absoluta Masculina 8Km. el ganador fue Joaquín Pérez Marín, seguido de Héctor Pedro Magdaleno y Roberto Rueda García. En Categoría Absoluta Femenina ganó María José Martínez Moreno, seguida de Lorena Beltrán Lozano y Ángela Gallardo López. En la Categoría 4Km. Saludables los ganadores fueron en Categoría Masculina Hugo José Esteban Herrero, Victor Wachter Rodríguez y Jesús Yeste Blanquez, así como en Categoría Femenina Yolanda Rosell Sánchez, seguida de Alejandra Robles Fernández y Ana María Robles Fernández. Respecto a la Categoría Alevín Masculino el ganador fue Ángel Martínez, seguido de Juan de Dios Martínez y Francisco Rivas. En Alevín Femenino la ganadora fue Aurora María Vega seguida de Adriana Arredondo y Luisa Rivas. Para terminar en Categoría Infantil Masculina el

ganador fue Sergio Espínola, seguido de Antonio J. Durán y Juan García, siendo la ganadora en Categoría Infantil Femenina Irina Martínez, seguida de Tania Yeste y Natalia Checa.



El evento se cerró con una sesión de Dj, que estuvo durante más de dos horas programando música en la entrada del edificio del Centro Asociado, con asistencia y participación de público de todas las edades, y de esta forma concluyendo todas las actividades programadas por el Centro Asociado a la UNED en Baza para este día de ayuda a todas las personas que padecen enfermedades mentales así como a las que sufren sus consecuencias.